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令和５年５月教育委員会定例会会議録 

 

１ 期  日  令和５年５月２４日（水）   開会 午後３時３０分 

                       閉会 午後４時３５分 

 

２ 場  所  旭市役所３階政策決定室 

 

３ 出席委員  諸持 耕太郎（教育長） 

鈴木 典男（教育長職務代理者） 

鏑木 俊一 

冨山  理 

平野 勝久 

 

４ 出席職員   

教 育 総 務 課 長  向後  稔 

学校教育指導室長  臼倉 浩 

生 涯 学 習 課 長  伊藤 弘行 

体 育 振 興 課 長  金杉 高春 

教育総務課副課長  江ヶ嵜 基道 

教育総務課副課長  八馬 裕樹 

生涯学習課副課長  加瀬 美智子 

生涯学習課副課長  佐野 唯生 

体育振興課副課長  遠藤 敏晴 

教育総務課総務班副主幹  加瀬 悦子 

 

５ 教育長開会宣言 

 

６ 教育長挨拶 

 ・今週に入って、急激に冷えたり暑かったり少し天候が定まりませんが、時期

的には「目には青葉 山ほととぎす 初鰹」の俳句がぴったりの季節となって

おります。どこを歩いても緑が美しい季節の中、アフターコロナということ

で街が少しずつ活気を取り戻してくれればいいなと願っているところです。 

・学校の方では、先日、小学校の体育大会が無事開催され、元気いっぱいに運動

する姿が見られました。 

・生涯学習施設の方では、例年を上回る各施設の講座の希望者が増えておりまし

て、活気ある公民館活動が展開されるものと期待しているところです。 

・さて、本日は議案４件が上程されていますので、よろしくご審議のほどお願い

しまして、冒頭の挨拶といたします。 
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７ 会議録署名委員の指名  冨山 理委員  平野 勝久委員 

    

８ 教育委員会報告 

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。 

 

９ 議案 

議案第７号 令和５年度旭市一般会計補正予算案のうち教育委員会所管の  

補正予算案に関する意見について 

議案第８号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

議案第９号 旭市学校運営協議会委員の任命について 

議案第10号 大原幽学記念館の管理及び運営に関する規則の一部を改正 

する規則の制定について 

     

【教育長】 

・議案第７号は、議会に対する意見の申出事項であるため、旭市教育委員会会議

規則第８条第１項第４号の規定により、また、議案第８号議案第９号は、人事

案件であるため、旭市教育委員会会議規則第８条第１項第３号の規定により非

公開とすることについて諮る。 

 ・全会一致で非公開と決定し、職員の退席は求めない。 

 

〈これより非公開〉 

 

議案第７号 令和５年度旭市一般会計補正予算案のうち教育委員会所管の補正 

予算案に関する意見について 

 

 ・議案第７号については、全会一致で可決する。 

 

議案第８号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

 

 ・議案第８号については、全会一致で可決する。 

 

議案第９号 旭市学校運営協議会委員の任命について 

 

 ・議案第９号については、全会一致で可決する。 

 

〈非公開を解く〉 

 

議案第10号 大原幽学記念館の管理及び運営に関する規則の一部を改正する 

規則の制定について 
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・議案第 10号については、全会一致で可決する。 

 

１０ その他 

【教育総務課長】 

 ・給食だよりを配布する。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・教育活動の現況について報告する。 

  １．新型コロナウイルス感染症関連 

  ２．行事等 

   （１）沖縄交流事業 

   （２）各校修学旅行 

      （３）運動会・体育祭 

 

【生涯学習課長】 

 ・事業について報告する。 

１．じゃがいもほりたいけんの実施について 

  ２．旭市・茅野市児童交流事業の実施について  

 

【体育振興課長】 

 ・事業について報告する。 

  １．日本一 身近な海づくり推進事業「ぽるぽろ」について 

  ２．スポーツ施設パンフレットについて 

  

《質疑》 

【委員】 

 ・茅野市との交流事業ですが、（申込先は）学校経由ではないのですね。 

 

【生涯学習課長】 

 ・チラシについては、学校経由でお配りしていただいています。 

 

【委員】 

・あとは、保護者、希望者から（教育委員会へ直接申込）ということになり、学

校の負担も軽減されるということですね。 

 

【生涯学習課長】 

 ・はい、そうです。 
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【委員】 

 ・ぽるぽろですが、今、飯岡潮騒ホテルの南側の海岸に、白いじゅうたん（ハ 

マヒルガオ）が、ずっと続いています。（開催日の）１１日まで持つかどう 

かという気がするのですが、それを見てもらったらかなり違うと思います。 

ここのところ季節の動きが速いので、先にという感じはありますが、とてもい 

い感じなので見ていただければと思います。 

 

【委員】 

 ・このスポーツ施設の一覧は、今まであったのでしょうか。改めて見ると写真 

もきれいで見やすいと思います。 

 

【体育振興課長】 

 ・ありがとうございます。ちょっと前になりますが、市でもこれに近いカタロ 

グを用意していました。 

 

【教育長】 

 ・カタログのいちばん下に予約システムのＱＲコードがあり、これを見れば細 

かいことがわかるようになっていますね。 

 

【体育振興課長】 

 ・市のホームページにも利用料金表等を掲載してあります。このＱＲコードか 

  らもスマホ等でご覧になれます。 

 

【委員】 

 ・東総運動場が入っていないのは、市の管理外だからということですか。 

 

【体育振興課長】 

 ・はい。東総運動場は、県の管理施設ですので、受付方法も市の施設とは違い

ます。 

 

【教育長】 

 ・次回の教育委員会定例会は、６月２３日（金）午後３時３０分に開会するこ

とに決定する。 

 

１１ 教育長閉会宣言 
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                  会議録署名人 

 

                  会議録署名人 

 

                    （書 記      加瀬 悦子）  


